A sus Pies



Un joven desalineado y descalzo entra a una de las iglesias más conservadoras y lujosas de la ciudad. El culto ha comenzado; él camina por el pasillo en busca de un lugar pero no lo halla, la gente se ve algo incómoda, pero nadie se atreve a decirle algo. Se acerca al púlpito, y no hallando lugar, se sienta en el piso alfombrado. ¡Hay tensión en el ambiente, la gente está incómoda! De repente todos miran cómo el bien vestido y canoso padre del pastor se encamina lentamente hacia el joven desde atrás. –Lo reprenderá - piensan todos. Es un hombre muy culto y refinado. Tarda en llegar, su bastón suena dramáticamente en el silencio absoluto de la escena. Al llegar hasta donde está el joven, el anciano suelta su bastón y con gran dificultad se sienta en el piso junto él y dice en voz alta: "te escucho Señor". La emoción embarga a todos los presentes. Y luego que el pastor logra calmar sus propias emociones, dice: "Lo que yo voy a predicar, tal vez nunca lo recordarán. Mas, lo que acaban de ver, jamás lo olvidarán.

Revisemos a qué le estamos llamando importante en esta vida. Las cosas hermosas que Dios nos ha dado están delante de nosotros, valorémoslo.

Versículo de Memoria:

Colosenses 3.1-2

Escriba Falso (F) o Verdadero (V)

¿Memorizó el versículo de la semana anterior? (2 Crónicas 7.14)
Buscar a Dios significa olvidarme de todo lo terrenal.
El enojo viene cuando perdemos la visión de lo importante.

Lucas 10:38 Aconteció que yendo de camino, entró en una aldea; y una mujer llamada Marta le recibió en su casa. ³⁹ Esta tenía una hermana que se llamaba María, la cual, sentándose a los pies de Jesús, oía su palabra. ⁴⁰ Pero Marta se preocupaba con muchos quehaceres, y acercándose, dijo: Señor, ¿no te da cuidado que mi hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me ayude. ⁴¹ Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afanada y turbada estás con muchas cosas. ⁴² Pero sólo una cosa es necesaria; y María ha escogido la buena parte, la cual no le será quitada.

Introducción

Sentarse a los pies de Cristo significa nuestra <u>disposición</u> pronta para recibir su Palabra y ser guiados por él en cada aspecto de nuestra vida. Nuestras actividades diarias pueden llegar a convertirse en distractores que nos impiden escuchar lo que Dios nos está diciendo. María tenía una relación viva con Cristo y esa es la buena parte que no le será quitada. Nadie nunca podrá quitarnos nuestra relación con Dios. María representa al creyente que tiene en orden sus prioridades, pero Marta representa al creyente afanado y turbado que descuida su relación con Dios por sus múltiples preocupaciones... ¿Con quién se identifica usted?

1.- ¿Qué hacía Marta mientras el Creador de Universo estaba sentado en la sala de su casa?

Si somos descuidados, no nos percataremos de la grandeza de las cosas hermosas que Dios ha puesto delante de nosotros. Para este tipo de personas aplica el refrán "nadie sabe lo que tiene hasta que lo pierde" (porque mientras lo tiene no lo valora pues está afanado en otras cosas). Si no ordenamos nuestras prioridades, nuestras preocupaciones diarias pueden llegar a desviar nuestra visión de lo importante y hundirnos en un valle de turbaciones que solo hará que vivamos como Marta: Afanados, turbados y enojados.

¿Invertimos Tiempo en las Cosas Importantes de la Vida?

3 ¿Qué considera que son las cosas importantes de la vida?
4 Lea en Lucas 12.16-21 la triste historia de un hombre que no invirtió su vida en lo mportante. ¿Cómo le llamó Dios a este hombre?
Necio viene del griego <i>afron</i> que significa "sin razonamiento, carente de sobriedad o loco"
5 ¿Qué consejo nos da Pablo en Colosenses 3.1-2?

Conclusión

Dios no nos llamó a una vida de afanes y de enojo. El fastidio y el mal humor está en quienes han perdido el gozo de su salvación. Al igual que María nuestra vida debe convertirse en un gozo pleno por lo que Dios nos ha dado. En esta vida podremos perder muchas cosas, pero nuestra relación con Cristo es lo mejor que tenemos y esto nunca nadie nos lo podrá quitar.